

緑の風

ようこそ！ 43人のみどりっ子たち

1年生、ドキドキの4月を追いかけました！



登校風景

4月11日(木)、
元気な登校姿が見られました！

黄色い帽子とまっさらなランドセル



座って靴をぬいで...
あわてなくていいよ



先生や上級生、
みんなに見守られながら渡ります



初めての給食

4月23日(火)、
初めての給食はカレーライスです！

給食当番♪ドキドキ...



ありがとうございます！



お皿はここにおいてね



手を合わせてください！



1年生を迎える会

4月24日(水)、
みんなで集い1年生を歓迎しました。



6年生と手をつないで入場！



覚えたての校歌を、大きな声で歌います



緑小名物「じゃんけん列車」



こんな風にどんどん
友だちを増やしてね！



緑小のみんなは、
とってもやさしいよ



5年生 救急救命講習
救え！大切な命 AED

5月1日(水)、5年生が体育館にて救急救命講習を受講しました。
 講師は茅ヶ崎市消防本部の方々。現在は、茅ヶ崎市と寒川町の消防が一体となり、救急要請に備えているそうですが、去年1年間の出動件数は17,000件以上。1日あたり48件ほどになります。救急車の到着前に倒れたひとを見つけたら…？誰もいなかったら…？自分たちでやってみよう、と、心肺せせい法、AED(自動体外式除細動器)の使用方を教わりました。



教えられたとおりに、一生懸命に実技を行う5年生。
 『自分でできないと思ったら、大人の人を呼ぼう。それだけで100点です。』講師の方は、そうお話していました。
 今回の貴重な体験が、子どもたちの糧となり、勇気ある行動に繋がる日が来るかもしれません。

2年生ヤゴ取り

雨の合間のワクワクヤゴ取り！

雨の間の晴れ間、5月29日(水)に2年生がヤゴ取りをしました。
 「ヤゴってなに？」「絶対持って帰りたい！」など各々初めてのヤゴ取りに興味深々です。先生の説明を聞いて最初は思ったよりも少ないヤゴを網ですくうのに苦戦しましたが初めての体験でみんな楽しそう。「これが終わればプールに入れるんだねー」とみんなこれから始まるプール授業への期待でドキドキのヤゴ取り体験となりました。



6年生プールそうじ
 プールに入る前にひとがんばり！

5月29日(水)6年生がプール清掃を行いました。
 梅雨入り前のお日様がじりじりと照り付ける午後、みんなで力を合わせてデッキブラシやたわしを使ってゴソゴシとプールを磨いていきました。
 ビカビカになったプールを見て6年生のすがすがしい笑顔がありました。汗を流して頑張った分楽しい夏が待っています！

GO! GO! 教室の外へ
 ~3年生・4年生 校外学習~

6/14(金) 3年生バス遠足
 @八景島シーパラダイス



イルカショーの後はお弁当！
 イルカが1回転したり高くジャンプしたり、すごかった！
 3年 H.Tくん
 迫力あるイルカショーに大興奮の子どもたち。協力して声を掛け合う班行動。夏日の中、キラキラ笑顔が眩しい一日となりました。

6月、連日続く蒸し暑さもなんのその！元気に教室を飛びだして、行ってきました！ちょっと遠くまで、バスに乗って出かけた3年生と4年生の校外学習の様子をお届けします。先生方に写真とコメントをいただきました。

6/12(水) 4年生社会科見学
 @宮ヶ瀬ダム



大迫力!!
 天気もよくて最高!
 水がかかって楽しかった!
 4年 M.Fさん
 目を見流れる宮ヶ瀬ダムの大迫力な放水に大はしゃぎ。水しぶきと虹に手をのばして、みんなの笑顔が輝いていました。
 飛ぶたけだけじゃない!? ~島のはわ~
 ふれあい科学館も楽しめました

先生質問です!!
 よく遊び、よく学ぼう!!

5月31日(金)、今年度緑が浜小学校に着任された藤井友紀先生にお話を伺いました

緑が浜小学校の印象はいかがですか？
 保護者の方があたたかいですね。おおらかに子どもたちや学校を見守ってくれていると感じます。P.G.T.のボランティアにたくさんの方が登録してくださることも驚きました。134号線のすぐ近くですが、静かで穏やかな良い環境だと思います。

藤沢市からの異動と伺いました。
 藤沢、鎌倉、茅ヶ崎、寒川の4市は人事交流で、教頭が相互に移動することがあります。それぞれの市で体験させてもらい、経験を持ち帰っています。

先生になられたきっかけは何ですか？
 妹に自転車の乗り方を教えたことがあって、その時、教えることの楽しさを感じました。それが始まりですね。川崎で教職に就き、結婚後、夫がサーフィンが好きで藤沢に移り住みました。

どんなお子さんでしたか？
 校門を出たら宿題を忘れるような子でしたね(笑)家に帰ったら、すぐ外に遊びに出ていました。中学では、勉強もやらなとまらずいな、と思いつつも、バスケット中心でしたね。

みどりっ子には、どんなことを伝えたいですか？
 学校教育目標にある、「よく遊び、じっくり学び、正しく選ぶ子」を実践してほしいです。これは大人になっても大切なことだと思います。

先生はどんな遊びをされていますか？趣味や休日の過ごし方は？
 キャンプが好きなんです。どうしても日々時間に追われがちなので、自然の中でのびのび過ごしたくなりますね。朝日の中で飲むコーヒー、最高ですよ！もうひとつは、カラオケです！最近子どもたちも付き合ってくれず、ひとりカラオケ楽しんでますよ。

今、教員不足と言われることもあります。特に管理職の成り手が不足しているのだそうです。そんな中、3人のお子さんを現役ママとして子育てしながら、教頭先生の職に就かれている藤井先生、学校を取り巻く問題については真剣な表情をされるもの、ポジティブで明るく軽やかにひとつひとつのお話を締めくくられ、聞いていて元気が出ました。

茅ヶ崎、最高です!!
 学校の何でも屋さんです

私も3人の子育て真っ最中です

教頭 藤井 友紀 先生

(インタビュー・5月31日(金)実施)

2024年度 P.G.T. 始動!!

「子どもたちを応援すること」を大切に



装いも新たに、
今年度 P.G.T. が
活動を開始しました。

みどりっ子見守り隊



これまでずっと地域の子どもの安全を守ってくださっています!!



おはよう!



いってらっしゃい♪



グリーンベルトの上を歩いてね

長い間、祖父母の方々、地域の方々のボランティア活動により、子どもたちの登校時の安全が守られてきました。10年以上見守り活動をされている方も多く、本当にありがたい事だと感じます。今年度より、保護者によるかつての安全ボランティアも共に歩もうと、「みどりっ子見守り隊」として一つのチームに。誰もがより参加しやすい活動の場となるように、との思いがあります。

ボランティア登録しなくても、ご自身の都合の良い日の登下校時に、保護者証を付けて、家の前に立っていただくだけでも大きな力となります。地域の方々とともに、力を合わせて子どもたちの登下校の安全を守っていきましょう!



雑草を丁寧に抜いていきます



綺麗なグリーンでまとまった正門花壇



スッキリ整った草花が、子どもたちを優しく出迎えます



花壇ボランティア

6月19日(水)、花壇ボランティアの皆さんが軍手にスコップを持って集まり、花苗の植え替え作業を行っていただきました。暑い陽射しの照りつけるなか、保護者のみならず、Gのボランティアさんも、小さな弟さん妹さんも一緒に、汗を流して頑張りました。

P.G.T. 本部



本年度も、P.G.T. ボランティア活動に、たくさんの登録がありました。先生方、地域の方々、保護者・祖父母みんなで力を合わせ、子どもたちを応援するためにできることをしよう、と、P.G.T. 役員もさまざまなアイデアを出し合いながら、奔走しています。

子どもたちのために
がんばります!!



編集後記

4月に行われた全体保護者会において、菅野校長先生が、学校として「多くの目で子どもを見る」ことを目標に据えるとお話していただきました。具体的には、高学年を中心に「教科担任制」が実施されています。これは神奈川県より指定を受けて取り組んでいる事業とのことですが、5、6年生の4クラスをひとつのチームとみなし、多くの先生が分担して教えてくださっています。

緑が浜小学区には、見守り隊ボランティアの方々をはじめ、地域の方々、教職員、保護者と祖父母、P.G.T. 役員、多くのボランティアの方々など、子どもたちを温かく見守る、たくさんの大人の目があります。

これからも、子どもたちが安心して学び、育ちゆくように。自分たちは守られていて、ここから大きく羽ばたいていけるんだ、と感じられるように。そしてここが、忘れられない「ふるさと」となりますように。

広報『緑の風』は、今年度も、そんな子どもたちの日常をお伝えしていきたいと思っています!

メンバー
随時募集中!



check!



大島



西谷



初鹿



高橋あ



浦野



高橋ま



山口

学校のホームページで『緑の風』第1号から
見ることができます。是非ご覧ください!